



hilodirecto

CUBA EN EL MUNDO

Decenas de activistas del movimiento de solidaridad con Cuba protestaron frente a la Puerta de Brandenburgo, Alemania, contra el bloqueo que mantiene Estados Unidos contra la Isla. La acción "50 textos con 50 años del bloqueo" fue organizada por la Asociación de Amistad Berlín-Cuba. La agrupación de solidaridad repitió una acción política que había organizado en el 2001 por el aniversario 40 del bloqueo estadounidense. Esta vez, 50 personalidades y amigos de Cuba leyeron artículos, textos y poemas para expresar su rechazo al bloqueo. (PL)

AYUDA ANTE EMERGENCIA POR NUBE DE CENIZAS

El Gobierno de Argentina anunció el envío de cinco millones de pesos a la población de Neuquén de la región patagónica de ese país, para asistir en la limpieza de las cenizas del volcán chileno Puyehue, que afectaron cultivos y otras actividades que se realizan en esa zona. La presidenta Cristina Fernández precisó que esta cifra se suma al millón de pesos asignados anteriormente con el mismo propósito. (Telesur)

DIMITE PRIMER MINISTRO SOMALÍ

FOTO: EFE

El primer ministro de Somalia, Mohamed Abdullahi Mohamed, anunció su dimisión en Mogadiscio, aceptando un reciente acuerdo sobre el fin de las instituciones de transición en Somalia, que instaban a su salida. "Teniendo en cuenta el interés de la sociedad y en conformidad con el acuerdo de Kampala, he decidido dimitir para salvar el interés nacional", declaró a la prensa. El gobierno de transición de Somalia, creado en el 2004 en Kenia y que debe su supervivencia a la comunidad internacional, se debilitó por los desacuerdos entre sus líderes, agravados a medida que se acercaba el fin de sus mandatos. (AFP)

CAMBIOS EN GABINETE EGIPCIO

El viceministro egipcio de Exteriores para Asuntos Económicos, Mohamed al Orabi, fue nombrado nuevo jefe de la diplomacia egipcia en sustitución de Nabil al Arabi, que fue designado secretario general de la Liga Árabe. Al Orabi ocupó el cargo de coordinador de la Cumbre Económica Árabe, y fue embajador de Egipto en Alemania. Está previsto que Al Arabi asuma su nueva responsabilidad como secretario general de la Liga Árabe a partir del próximo 1 de julio para reemplazar a Amro Musa, quien abandona el puesto para presentarse a las elecciones presidenciales, cuya fecha aún no fue fijada. (EFE)

ANIVERSARIO DEL CORREO ELECTRÓNICO

El correo electrónico cumple 40 años y según parece está pasando de moda frente al avance de las redes sociales, aunque según expertos británicos, en los últimos tiempos hay un renacer de una de las más tradicionales maneras de comunicar, o sea las cartas escritas sobre papel. El primer e-mail fue enviado en 1971 por el ingeniero informático Ray Tomlinson, quien un año más tarde preparó un sistema para el intercambio informático entre las universidades. (ANSA)



Los misiles de la alianza imperialista impactaron en uno de los barrios más pobres de Trípoli. FOTO: REUTERS

OTAN ataca deliberadamente edificios civiles libios

TRÍPOLI, 19 de junio.—Nueve personas murieron y 18 resultaron heridas, la madrugada de este domingo en un ataque de la OTAN en Trípoli, denunció el Gobierno libio, que acusó a la Alianza Atlántica de barbarie por atacar deliberadamente a civiles.

Un edificio de dos plantas donde residían cinco familias, fue destruido en un bombardeo en el barrio popular de Al Arada, al este de la capital, y al menos otras dos casas vecinas resultaron dañadas, constató AFP.

"La OTAN está sembrando la semilla del odio en los corazones del pueblo libio para los próximos años. Ellos (los libios) no permitirán a Ejércitos extranjeros decidir su futuro", expresó el portavoz gubernamental, Muhsa Ibrahim.

En el hospital de Trípoli, los periodistas pudieron ver los cuerpos de dos niños de menos de dos años y el de una mujer, todos miembros de la misma familia, según las autoridades.

Testigos precisaron que un misil impactó en un inmueble de tres pisos situado en el barrio de Souq Al-Juma, descrito por las autoridades como uno de los más pobres de Trípoli y distante varios kilómetros de una instalación aérea militar ya agredida por la OTAN, indica PL.

Como se ha hecho costumbre, la organización bética difundió un comunicado donde refiere

que "reconoce pérdidas civiles en el transcurso de un ataque en Trípoli" ocurrido anoche en el que "por error" murieron varios civiles. Igualmente admitió que uno de sus cazas atacó el pasado jueves "por error" a destacamentos de opositores armados en una zona entre Ajdabiyah y Brega, en el oriente de Libia.

Fuentes oficiales indicaron que desde el 19 de marzo la OTAN ha realizado más de 10 000 salidas, incluidos casi 4 000 bombardeos contra objetivos gubernamentales y civiles.

Por otra parte, el líder del partido italiano Liga Norte (LN), Umberto Bossi, socio de Gobierno del primer ministro Silvio Berlusconi, demandó hoy el fin de la participación de ese país en la invasión a Libia.

Bossi criticó el alto costo de la inclusión en lo que denominó misiones de guerra internacionales y precisó que solo la agresión contra la nación árabe ha costado a Italia 1 000 millones de euros, cita PL.

Mientras, el Gobierno de Túnez dijo que está preparado para ofrecer la isla de Yerba para instalar en ella la mesa de negociaciones y buscar una salida política a la situación en Libia, informó el emisario ruso para África, Mijail Margelov, quien mantuvo conversaciones con el primer ministro tunecino, Beyi Caïd Essebsi, de acuerdo con Europa Press.

de separarlos de sus familiares". Según AVN, El Aissami reiteró el llamado a los medios de comunicación derechistas para que no continúen infundiendo temores en los familiares de los privados de libertad, a través de la difusión de informaciones inciertas sobre supuestos accidentes ocurridos durante la evacuación de los internos de El Rodeo I.

Miles de indignados protestan por toda España

Más de 100 detenidos en París

MADRID, 19 de junio.—Una marea humana de ciudadanos indignados confluyó el domingo cerca del Congreso de los Diputados españoles, en una jornada de protesta del movimiento 15-M contra el denominado Pacto del Euro y la gestión de la crisis económica de políticos y financieros.

"Vuestra crisis no la pagamos" o "no es una crisis, es una estafa", eran algunos de los eslóganes más gritados por las al menos 40 000 personas que se unieron a las seis columnas de manifestantes que marcharon hasta la madrileña Plaza de Neptuno, donde convocaron a una huelga general, informa Reuters.

La marcha de corte pacífico estuvo rodeada por un fuerte dispositivo policial.

Sus participantes buscan frenar un pacto de los líderes de la eurozona para impulsar la competitividad en todo el bloque de 27 países, y que en España provocó reformas para dar a las empresas más poder para despedir y contratar trabajadores.

En Barcelona, alrededor de 260 000 personas se concentraron en la plaza Cataluña, donde fueron hace una semana víctimas de la agresión policial, bajo el lema "La calle es nuestra, no pagaremos la crisis", reportó Europa Press.

Las Palmas de Gran Canaria, Santa Cruz de Tenerife, Santander, Murcia, Logroño, entre otras



Los manifestantes rechazaron las políticas neoliberales aplicadas por los gobiernos europeos. FOTO: REUTERS

ciudades de todo el país se suman a la protesta contra el Pacto del Euro.

Mientras, en Francia, la policía detuvo hoy a más de un centenar de indignados cuando trataban de manifestarse frente a la catedral de Notre Dame de París, en la línea con las protestas convocadas en España indicó EFE.

La manifestación había comenzado en la plaza de Jussieu, con pancartas críticas con las políticas económicas que ponen en marcha los gobiernos europeos. El pacto entre el presidente francés, Nicolas Sarkozy, y la canciller alemana, Angela Merkel, para "rescatar" a Grecia y las propuestas del Fondo Monetario Internacional (FMI) eran el blanco de muchas de las críticas recogidas en las pancartas.

QUITO, 19 de junio.—"Basta de tanta impunidad, basta de hipocresía y eludir responsabilidades, hay que ser consecuentes con nuestros actos", expresó el presidente ecuatoriano, Rafael Correa, sobre la actuación de la Justicia de ese país en el proceso contra los presuntos responsables de la intentona golpista del 30 de septiembre del 2010. Durante la transmisión del Enlace Ciudadano número 225 desde Cuenca (centro-sur), Correa denunció la actuación de diputados de oposición, que generaron desórdenes en los tribunales el pasado lunes, cuando estaba programada la audiencia contra el coronel de la policía Rolando Tapia, quien habría impedido el paso de congresistas al Palacio Legislativo durante el golpe de Estado. "Fueron nuestros asambleístas a dar su testimonio como parte del proceso judicial que se sigue, y fueron agredidos. No permitiremos que este 30-S quede en la impunidad", sentenció el mandatario. (Telesur)

Gobierno venezolano continúa plan de humanización de reclusos

CARACAS, 19 de junio.—El ministro venezolano del Poder Popular para las Relaciones Interiores y Justicia, Tareck El Aissami, informó hoy que el traslado de 2 500 presos de la cárcel El Rodeo I, en el estado Miranda, a otros centros penitenciarios será por dos semanas, medida que se realiza para proteger la vida de los internos y "no con la intención

Agregó que la disposición fue tomada para que los reclusos "no sean objetivo de los disparos por parte de la población privada de libertad y las mafias que persisten en el Rodeo II con su actitud violenta y hostil". En ese centro, cercano al primero, 50 reos resisten el cerco de miles de militares y tienen bajo su control a otros 1 000 presos.

Un total de diez familiares de los reos conformaron una comisión de observadores, a fin de constatar su estado de salud y trato recibido de parte de las autoridades venezolanas, y sostuvieron hoy una reunión con el ministro El Aissami así como con funcionarios del Ministerio Público y la Defensoría del Pueblo, añade Telesur.